

Datum : 13.01.2017

Zeit : 13:54 Uhr

Ansprechpartner: BOI Doberschütz

## **Brand im Dachbereich eines Abbruchhauses**

Die Feuerwehr Kerpen rückte gegen 12:30 Uhr zu einem gemeldeten Dachstuhlbrand in der Hahnenstraße in Kerpen aus.

Bei Abbrucharbeiten an einem Haus geriet ein Holzbalken im Bereich der Traufe in Brand.

Das Feuer konnte vor Eintreffen der Feuerwehr durch die anwesenden Bauarbeiter gelöscht werden. Seitens der Feuerwehr wurde die Brandstelle mittels Wärmebildkamera kontrolliert.

Im Einsatz waren der Löschzug Kerpen, der Löschzug Blatzheim, der Rettungsdienst der Kolpingstadt Kerpen mit einem Rettungswagen und die hauptamtliche Wache mit 21 Einsatzkräften unter der Leitung von Brandoberinspektor Ralph Doberschütz.